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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石 井 源 一 郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

創立記念卓話 波多野 稔会員

第１５３１回

例 会
２００３．７．９

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ「慈愛をもって手を貸そう」ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内【７月１６日(水)】

卓 話

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

第 1 5 3 0 回 例 会 報 告

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

Ｌｅａｄ ａ Ｈａｎｄ

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

幹事報告

司 会 原田 友義 ＳＡＡ委員長

（石井 源一郎 会長）

（石井 源一郎 会長）

（栗原 高明 出席委員長）

（石井 源一郎 会長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 29名 91.18％ 81.82→84.85%

○事前メーキャップ 石井 賢司 会員、荻野 繁 会員（分区連絡会）

○メーキャップ（第1528回）野島 征 会員（分区連絡会）

○地区運営費・事業費等 振込の案内が届いています。

○例会変更

・福生ＲＣ 7月30日→夜間移動例会 18：00 魚観荘

・福生中央ＲＣ 7月30日→夜間移動例会 18：30 梵天

○東京ベイ・東江戸川・江戸川中央・あすか 各クラブより

年間変更が届いています。

○委嘱状が届いています。
・地区環境保全委員会委員（石井 賢司 会員）
・地区コミュニティー・ＩＴ委員会委員（後藤 正次 会員）

○「派遣講師・職場体験リスト」の運用マニュアルが届いています。
○「地区ウィークリーニュース」03-06-4が届いています。
○「友」インターネット速報 №90、91が届いています。
○米山記念館より「館報」等が届いています。
○社会福祉協議会より 機関紙「こもれび」を頂きました。

君が代
奉仕の理想
四つのテスト （網代 雅男 直前会長）

○ゲスト

米山奨学生 呉 祥松 様

木槌の譲り渡し

網代 雅男 直前会長

～ 石井 源一郎 会長

（比留間 重次 幹事）

会務報告

新入会員のご紹介

内野 義久 会員

皆さんこれから

よろしくお願いします。

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －

（石井 源一郎 会長）



石井源一郎会長⇒会長として頑張りますので会員皆様のご協力

を お願いします。内野君の入会に当たりご活躍を期待します。
比留間重次幹事⇒本年度、幹事として頑張りますので皆様のご

協 力よろしくお願い致します。

石井賢司会員⇒2003～2004年度スタートおめでとうございます。
石井会長、比留間幹事、一年間ご苦労様です。皆で楽しいクラ

ブ にしましょう。年初より欠席で申し訳ありません。所用につ
き失 礼します。

波多野稔会員⇒石井会長、比留間幹事の門出を祝詞、リーダー
シッ プの発揮を祈念申し上げます。親睦委員会に皆様方ととも

にご指 導願います。妻の誕生祝いに感謝。
比留間孝司会員⇒石井源一郎会長、比留間重次幹事を始め皆さ

ん 今年度も宜しくお願い申し上げます。
○網代雅男会員⇒一年間大変お世話になり 又、ご協力を頂きあが

とうございました。石井新会長、比留間新幹事 ご指導の程、宜

しくお願い致します。
○栗原高明会員⇒石井丸のご活躍をお祈り致します。また、内野

会 員の入会、心より歓迎いたします。
○渡辺俊晴会員⇒会長・幹事さん、1年間ご苦労様です。内野さん

入会ありがとうございました。今年の増強委員長です。宜しく
お 願いします。

○乙幡豊一会員⇒石井新会長、比留間幹事 1年間よろしく。

○芦川征史会員⇒今年1年意義の有る、又、楽しい会であって欲し
いと願っています。

○藤野豊会員⇒新たな一年間の始まりです。石井会長、比留間幹

事 頑張って下さい。
○庄司勝会員⇒村山支店 在任中は大変お世話になりました。

○見延寿昭会員⇒ずいぶん、永く健康であった事を嬉しく思いま
す。 これからも健康でありたいと思っております。

○清水高彦会員⇒12年間皆勤することができました。今後も頑張っ
て参りますのでよろしくお願いします。祝って頂きありがとう

ご ざいます。
○比留間重次会員⇒9年間皆勤を祝って頂き有難うございます。

○峯岸一郎会員⇒6年皆勤祝っていただき、ありがとうございまし
た。今年度もよろしくお願い致します。

○野島征会員（2件）⇒誕生祝い、私と妻の二人にお祝い頂き誠に

有難うございます。
○渡辺洋司会員（2件）⇒誕生祝いを祝って頂き有難うございます。

又、先月は結婚月を祝っていただきありがとうございます。
○内野義久会員⇒新人です。よろしくお願いいたします。

◆ 今 回 計 １３０，０００円

ニコニコＢＯＸ (宮﨑 茂夫 親睦委員）

委員会報告

○親睦委員会 （波多野 稔 親睦委員長）
ＲＩ会長方針で家族同伴の会を奨励して下さいとの事なので、
皆さん宜しくお願いします。7月30日の納涼会の件、再度検
討してご報告いたします。

○米山カウンセラー （網代 雅男 会員）
米山奨学生 呉 祥松さんの為に、使っていないテレホンカー
ドがありましたら寄付をお願い致します。

○石井源一郎会長よりゴルフ会へ
会長杯をゴルフ会へお渡しします。
今年度のゴルフ会役員です。宜しくお願い致します。
（網代 雅男 会員、荻野 武久 会員、内野 義久 会員）

○庄司 勝 会員
7月1日付の移動で秋川支店に行く事になりました。
3年4ヶ月、皆様から学んだことを胸に秘め、秋川でも頑張って
行きたいと思います。ご指導、ご鞭撻ありがとうございました。

○ＳＡＡ委員会（原田 友義 ＳＡＡ委員長）
今年度から例会中、携帯を必ずマナーモードにして下さい。
卓話の時間が短くなってしまった事があります。
今年度は早めに例会を進めますので、ご協力お願い致します。

（峯岸 一郎 親睦委員）

☆ 誕生月おめでとうございます。

野島 征 会員

渡辺 洋司 会員

内野 義久 会員

波多野 稔 会員夫人 より子さん

野島 征 会員夫人 和子さん

☆ 皆勤おめでとうございます。

網代 雅男 会員 ２年

比留間 重次 会員 ９年

石井 源一郎 会員 １３年

峯岸 一郎 会員 ６年

見延 寿昭

野島 征

清水 高彦

① ロータリー財団→ポリオ撲滅継続 50㌦×人数

②西武信用金庫村山支店全館（例会場）

7月1日より禁煙

① 予算案の件

会長・幹事より原案提出 承 認

事務局員の有給休暇 20日間 後日検討

② 年間地区分区行事 日程の件

1）ガバナー訪問 2003年10月22日(水)

2）地区大会 2003年12月 3日(火)

ニューオータニ ホスト 清瀬ＲＣ

3）Ｉ Ｍ 2004年 3月16日(火)

パレスホテル立川 ホスト 東大和Ｒ

Ｃ

4）国際大会 2004年 5月23日(月)～

26日(木) 関西

5）分区連絡会 年度内に5回行われます。

◇ 協議事項

◇ 報告事項

◇◇◇ 予 備 理 事 会 ◇◇◇

◇◇◇第１回 クラブ全員協議会 ◇◇◇

1. 事務局と労務契約をしまして、時給・交通費・賞与・その他

を決定致しました。契約期間は一年間です。

2. 例会のお手伝いさんを廃止し、例会前は事務局が忙しいので

電話連絡・委員会準備等はなるべく例会日以外にお願いします。

◇ 報告事項

◇ 協議事項
1. 決算報告の件（網代 雅男 直前会長）

・会計監査がまだ済んでいないのですが、前年度は地区分担金・

周年事業が多かった為、若干の赤字になります。次回、皆さ

んにお渡しして、ご説明致します。

2. 組織表一部変更の件

・堀会員、根本会員が体調不良の為、退会したので、プログラ

ム委員長を宮崎恒夫会員に、新入会員の内野義久会員には親

睦・環境保全委員会をお願い致しました。以上変更致します。

3. 社会福祉協議会 年会費の件

・1口 1万円を 5口で5万円に決定致します。

4. 花火大会 協賛金の件

・時勢を考えて、協賛金減額の意見が出ましたが、全員協議会

で協議した結果、前年同様10万円を協賛することに決まりま

した。


